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ACTANº: 

ACTA DE CONSEJO DEL DISTRITO 2B 

3 

FECHA: 24 de Noviembre de 2020 
tJ6)Y ée /j, Xt1/l'o 0 tf 

DISTRITO: 2B 

En Zapopan, Jalisco, siendo las 17:52 horas del día martes del 24 de Noviembre del 2020, estando ubicados en 
las instalaciones que ocupa el Auditorio 3 de la Unidad Basílica, ubicada en el Andador 20 de Noviembre s/n, en 
la cabecera Municipal de Zapopan, Jalisco; se celebra la Tercera Sesión Ordinaria de la Mesa de Trabajo 
Distrital 28, presidida por el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de 
Planeación para el Desarrollo de la Ciudad; así como los representantes de los Consejos de Colonias que 
Integran el Distrito 2B, quienes se reúnen con la finalidad de desahogar los puntos descritos en la convocatoria 
expedida. 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach; Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad da la bienvenida a los asistentes. 

1.-LISTA DE ASISTENCIA. 
~ 

NOMBRE CARGO ASISTENCIA ~ 

ANSURIO SALDAÑA 
CONSEJERO GENERAL Y 

1 
CASTAÑEDA 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE PRESENTE 
COLONIA RANCHO COLORADO 

2 ANABEL MEZA HERNÁNDEZ 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

PRESENTE 
COLONIA BENITO JUÁREZ 

3 
MARIA DEL CARMEN COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

PRESENTE 
BERBER LEÓN COLONIA LA HIGUERA 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
4 KARINA PÉREZ MERCADO 

COLONIA MIGUEL HIDALGO 
AUSENTE 

ALEJANDRO ACEVEDO COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
I .L { 5 

AGUILERA COLONIA MIRADOR ESCONDIDO PRESENTE 

6 
SUSANA SANTILLAN COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

AUSENTE 
CARRILLO COLONIA VILLA DE GUADALUPE 

JOSÉ LÓPEZ MUÑOZ 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

PRESENTE 7 COLONIA VISTA HERMOSA 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
/ 

JUAN FRANCISCO GARCÍA 
8 GARCÍA 

COLONIA LOMAS DE LA MESA PRESENTE 
COLORADA 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
9 

ENRIQUE VILLARREAL COLONIA MESA COLORADA PRESENTE 
SALAZAR 

PONIENTE 

MA. TERESA REVELES 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

10 COLONIA INDIGENA DE MEZQUITAN PRESENTE 
MARTÍNEZ 1ª SECCIÓN 

www.iapopan.gob.mx · 
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COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

MIGUEL GUZMÁN IBAÑEZ COLONIA ARROYO HONDO 2DA 
SECC 

MARIA ELENA MARTINEZ 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

CÁRDENAS 
COLONIA MESA COLORADA 

CRUCERO 
MARIA SOLEDAD MARTIN COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

DEL CAMPO MENDOZA COLONIA LA CORONILLA 

MARIO GUERRA MARTÍNEZ 
CORDINADOR DEL CONSEJO DE 
COLONIA MESA DE LOS OCOTES 

JESÚS HIGUAREDA 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

ALVARADO 
COLONIA MESA COLORADA 

ORIENTE 

DANIEL MARTÍNEZ 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

HERNÁNDEZ COLONIA LOMAS DEL REFUGIO 

MARCELA RAMOS COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
PEDROZA COLONIA SAN MARINO 

2.- DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL DE LA ASAMBLEA. 

AUSENTE 

AUSENTE 

PRESENTE 

PRESENTE 

PRESENTE 

AUSENTE 

PRESENTE 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad, informa que conforme al registro de asistencia se encuentran presentes 12 (Doce) de las 17 
(Diesisiete) personalidades que ingresaron peticiones para el año fiscal 2021 , y que integran el Consejo del 
Distrito 2B (Dos B), de conformidad a lo que establece el Artículo 53 Fracción V, del Reglamento de 
Planeación Participativa para el Municipio de Zapopan, Jalisco, declara que existe el quórum legal pa 
sesionar y tomar acuerdos que tengan validez. 

3.- LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

Continuando con el orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director 
de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, da lectura al siguiente: 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Lista de Asistencia. 
2. Declaración de quórum legal de la asamblea. 
3. Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del Día. 

~ 4. Lectura y, en su caso, aprobación del Acta de la Sesión anterior. 
~'t--- 5. Informe del Avance de Obras FAIS 2020. (Por parte de la Dirección de Obras Públicas e 
~~ Infraestructura de Zapopan). 

6. Análisis, Jerarquización y Aprobación de las peticiones 2021 . 
7. Asuntos Varios. 
8. Clausura. 

' Í El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo J L--'-=d-=-e....:.I ª=---=C:...:.i u::..:d=-=a::..:d:.....c:..:o::..:.n.:..:e:...:.a=--=c-=-o....:.ns::..:i-=-d e=-=r-=a-=-ci-=-ó....:.n....::d:..:e'---1-=-o-=-s --=ª=s.:..:isc.:..:te:..:.n....:.te::..:s=-:..::la:...:.a:::..c:..:.r-=-o=-ba:::cc:..:..io::..:· n.:.._:::_d-=-el'-o::..:r-=d-=-e:...:.n --=d:...=e.:....I -=-d=í ª"'-' --=e-'-'n-'c:....ca=s-=-o---'dc...:e_n'-o=----=-e_xi-=-st-'--i r_J 
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inconformidades, se solicita a los mismos manifestarlo levantando la mano: 

"Queda aprobado por unanimidad el orden del día" 

Prosiguiendo con el siguiente punto del orden del día, referente a: 

4.- LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

I . q_ 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad, solicita a la asamblea se omita la lectura del acta anterior, toda vez que fue entregada a cada 
uno de los asistentes, de manera adjunta a la invitación. 

"Se aprueba por unanimidad la omisión de la lectura del acta anterior". 

Haciendo referencia al contenido de la misma, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario ~ } 
Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, pone a consideración de los asistentes la ~ 
aprobación del contenido del acta de la sesión anterior, en caso de no existir inconformidades y de estar por la ~ 

,___..,__a_f-irm- a-ti-va_,_s_o_li-c-ita_ a_l_o_s_m_i_s_m_o_s_m_a_ni-fe_s_t-ar-lo- le_v_a_n-ta_n_d_o_l_a_m_ a_no_: _ ________________ ....J \ ~ ~-- "Se aprueba por unanimidad el contenido del acta anterior". ~ 

S.- INFORME DE AVANCE DE OBRAS FAIS 2020. 

Siguiendo con el quinto punto del orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretari 
Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, cede el uso de la voz al lng. Alfonso 
Cuevas Murillo, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura de Zapopan, quien 
informa a los asistentes las obras que fueron realizadas con el Fondo de Aportaciones para la Infraestructura 
Social (FAIS R33} de la siguiente manera: 

lng. Alfonso Cuevas Murillo, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura: 
"Gracias, Buenas tardes, tenemos un total de 11 obras asignadas a esta zona de las cuales: 
1.- Mirador escondido, construcción de Drenaje Sanitario con un avance aprox. del 70%. 
2.- Mirador escondido, pavimentación con concreto hidráulico y obras inducidas en la calle Tamarindo y calle 
B, con un avance del 94%. 
3.- La Coronilla, construcción de drenaje sanitario, en la calle Rubén Darío, con un avance del 60%. 
4.- La Coronilla, pavimentación con concreto hidráulico y obras inducidas en la calle Sor Juana Inés de la 
Cruz, terminada al 100%. 
5.- La Coronilla, pavimentación asfáltico, se hizo una etapa en la calle Alberto Mora López, con un avance del 
95%. 
6.- Lomas del Refugio, construcción de drenaje sanitario, en la calle Zapotlanejo, con un avance del 100%. 
7.- Mesa de los Ocotes, construcción de drenaje sanitario, con un avance del 100%. 
8.- Villas de Guadalupe, construcción de red de agua potable, con un avance del 100%. 
9.- Villas de Guadalupe, pavimentación con concreto hidráulico y obras inducidas en la calle Casiano Torres, 
se encuentra en proceso de obra con un avance del 45%. 
10.- Rancho el colorado, electrificación y obra complementaria, con un avance del 60%. 
11.- Mesa de los ocotes, electrificación, la obra se encuentra en proceso con un avance del 20%. 

·· · - · www.zapopaA.gob.mx 
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Invitado, Colonia Mirador Escondido: 
"Una pregunta nada más, para que fechas quedarán terminadas las obras de Mirador Escondido". 

lng. Alfonso Cuevas Murillo, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura: 
"Mire, prácticamente las tenemos contempladas para que terminen en Diciembre. Prácticamente una la 

tenemos al 94%, estamos hablando que ya en una semana tendría que estar cerrado, a principios de 
Diciembre y la otra a mediados de Diciembre". 

C. Mario Guerra Martínez, Coordinador del Consejo de Colonia Mesa de los Ocotes: 
"Hay unas calles que no entraron en el proyecto, son tres calles que no entraron, entonces mi duda es si lo 
van a hacer o cómo le podemos hacer para que nos den prioridad en eso". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"Bueno el tema no lo conocíamos, de que hacían falta algunas calles de mesa de los ocotes estás pidiendo 
aquí agua potable, ¿no?." 

C. Mario Guerra Martínez, Coordinador del Consejo de Colonia Mesa de los Ocotes: 
"Sí, mira hay una calle que no entró en el proyecto, en la obra, entonces esa calle se va a quedar 
prácticamente nula". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"Si, es correcto. No pasa nada , ya metiste en esta ocasión petición de agua potable, si se hace esa agua 
potable ahí mismo en ese proyecto se puede meter esa calle con el drenaje, no pasa nada". 

C. Jesús Higareda Alvarado, Coordinador del Consejo de Colonia Mesa Colorada Oriente: 
"Yo tengo una pregunta, lo que acaba de mencionar el señor son obras qué están concluyendo en este 
momento verdad?. Es parte de lo que se pidió en el proyecto de obra del 2020, del presupuesto del 2020". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo r¡j 
la Ciudad: 
"Sí, unas si están concluidas y otras están en proceso. Es un proyecto que se determino por parte de, ahí le 
va. Después de esta mesa de trabajo distrital, está donde se aprueban las obras que en este donde s 
aprueban las obras ¿quién lo integra?, todos los regidores, los trece consejeros generales así como el Prof. 
Ansurio, que representan cada una de las trece zonas de COPPLADEMUN o los Distritos, y el Director de 
Obras Públicas, Ahí en esa mesa, tal vez algún regidor lo propuso y se planteo ese esquema. También ellos 
pueden participar, así es el reglamento pero bueno lo importante es que esa calle está beneficiando si no me 
equivoco a la mesa colorada, mirador escondido, hasta la higuera, los que viven más pegado acá a la 
coronilla que entran por ahí, entonces mas o menos por ahí pudiera ser que dicen "no pues no vi que nadie la 
pidió" no está en el acta anterior, pudiera ser esa la razón que los regidores a lo mejor lo impulsaron, que -+-:;~a 
también ustedes pueden ir con los regidores a informarles de lo que ustedes están pidiendo "Oigan regidores 
ustedes forman parte del Comité de Infraestructura Social que es donde se aprueban las obras de 
COPPLADEMUN, mira te comparto lo que yo pedí para que me representes". Más o menos así funciona". 

C. Jesús Higareda Alvarado, Coordinador del Consejo de Colonia Mesa Colorada Oriente: 
"Sí, porque en otras ocasiones habíamos pedido concreto hidráulico, topes, alumbrado público, y todo eso, 
entonces ahorita lo que se está haciendo es poco". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"Es como un parche, como una aspirina casi casi. Si te entiendo, si te entiendo el trasfondo pero mira a lo 
mejor, la situación económica actual es complicada y el tema presupuesta! también va a ser complicado 
entonces entiendo el sentido del planteamiento pero ahorita se pudo hacer eso y creo que si va a durar por lo 
menos 1 O añitos, o estimo. De hecho si se hizo al ún tema de drena·e a también ahí en Alberto Mora 
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López. Se aprovecho el levantamiento y se corrigieron algunas líneas de agua, líneas de drenaje y a algunos 
negocios también se les hizo cambio de toma domiciliaria y de registro. Digo para que dure lo más que se 
puede, obviamente lo ideal hubiera sido que quedara todo pavimentado con concreto hidráulico pero es lo que 
alcanzó, la inversión. Es una calle amplia y bueno por ahí ustedes, yo les recomendaría, los vecinos de esa 
zona que se pusieran de acuerdo para generar una vía alterna, por ejemplo la calle de Toronja que es paralela 
arribita que si tiene como algunos quiebres pero esa si estuviera todo pavimentado hasta cereza, me parece 
que es donde topa, pues ahí ya tienen una vía alterna para salir todos los que van a la derecha, a carretera 
saltillo y si en algún momento se arregla Alberto Mora López con concreto hidráulico pues por ahí pueden 
salir, porque ahorita si se las cierran la calle, 3-4 meses pues qué haces no"-}...// / yJ »1 

)"J dYr e /et l1ti/??t1S o · 
C. Jesús Higareda Alvarado, Coordinador del Consejo de Colonia Mesa Coloraéla Oriente: 
'Tenemos la de Álvarez del Castillo, ahí sólo lo que haría falta es hacer una entrada a la carretera porque así 
realmente no se puede. Por que llega a la carretera y ahí se pierde porque tienes que hacer una pequeña 
vuelta para agarrar la carretera. Bueno esa obra creo que la estamos pidiendo para el 2021. Porque queremos 
tener dos entradas". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"Es que sí, ahí tenemos muy pocos accesos. Bueno, eso ya lo tendrán que ir ustedes determinando, 
nosotros, yo desconozco ahí bien la situación y si ya lo había platicado con el Director de Obras Públicas, no 
tenemos pavimentación para pavimentar toda ahorita pero sería un buen proyecto y también esta que dices 
para generar alternativas. Porque todo por Alberto Mora López, pues también más rápido se va a acabar la 
calle". 

C. María del Carmen Berber León, Coordinador del Consejo de Colonia La Higuera: 
"Si quiero hacerles el comentario a todos, en la colonia la Higuera tenemos desde el 2015 que no se nos da 
obra, aquí estoy viendo que hicieron obra en 2018, 2021 y no se nos ha dado nada, entonces yo pienso que 
sería justo que se nos tome en cuenta para esta ocasión que no nada más nos dieran las cuadras que usted 
fue a ver sino que se nos diera un poco más. Gracias". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
Yo la entiendo Mtra. Perfectamente su sentir, pero yo le contestaría que ojala que pueda sacar la calle que 
vimos, empezando por ahí. Obviamente quisiéramos que hiciéramos proyectos más grandes. Ojala que 
sacáramos primero su calle y ya vamos viendo si nos alcanza para más metros, que si se apruebe es el 
primer paso. Alguien más tiene algún comentario de lo que se hizo este año. Usted profe? 

Prof. Ansurio Saldaña Castañeda, Consejero General: 
"No , estamos bien. Creo que van las cosas de acuerdo como se plantearon, bueno no de acuerdo a como se 
plantearon, de acuerdo a como surgieron las posibilidades , porque las peticiones si tuvieron cambios, pero no 
fueron por no querer hacerlas sino por situaciones de que se cambiaron las condiciones, por ejemplo en la 
obra de agua potable del Rancho el Colorada que iba paralela con electrificación y la obra de agua potable no 
se pudo desarrollar porque pues así es, pero estamos conscientes de eso y esperamos que no se caiga la 
petición, que esté vigente y que se haga en cuanto se llegue a mejorar las condiciones". 

lng. Alfonso Cuevas Murillo, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura: 
"Claro, se gestionó con SIAPA, pedimos la factibilidad de SIAPA y no pudimos seguir más adelante. Se ocupa 
tener un predio para tener ahí una cisterna de 15 mil litros para que pudiera rebombear porque 
supuestamente ya no tienen ellos para bombearla, esa fue la condición que ellos nos pusieron y ya no nos 
dieron la factibilidad. Y entonces dependíamos de esa factibilidad y ahí se quedó". 

Para concluir, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para 
el Desarrollo de la Ciudad, pregunta a los asistentes si hay algún comentario, de no haber más comentarios 
se prosigue con el siguiente punto del orden del día. 

www.zap<ipan.gob.mx . 

Página 5 de 9 

o. 



J 

Gestión Integral 
de la Ciudad 
Z~popiln 

J v¡ t"IJYrl° d lf, d/276 J rf. 
6.-ANÁLISIS, JERARQUIZACIÓN Y APROBACIÓN DE PETICIONES 2021. 

Continuando con el sexto punto del orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario 
Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, propone a los asistentes de la asamblea el 
análisis de las peticiones realizadas por la Mesa de Trabajo Distrital y pone a consideración la jerarquización de 
la mismas como se muestra en la siguiente tabla: 

J 

E 
R z 
A 
R 

o 
COLONIA PETICIÓN UBICACIÓN N 

Q 
A u 

1 
A 

1.- CALLE CALLI 100 MTS. HASTA MALINALLI ENTRE COMIT Y 
MALINALLI. 

2.- PRIV. NEGRI ENTRE HUAJICORI Y MIGUEL GUZMÁN. 

MESA COLORADA INSTALACIÓN RED DE DRENAJE Y 3.- CALLE COATLICUE ENTRE CHOLOLLÁN Y TUL. 
1 2B 

PONIENTE ALCANTARILLADO 
4.- CALLE ADOLFO RODRÍGUEZ ENTRE XOCHIQUETZAL Y XELHUA. 

5.- CALLE XELHUA ENTRE COMITL Y AV. INDÍGENA. 
6.- CALLE PACHTL ENTRE XELHUA Y ETLA. 

7.- CALLE CHICHIMECA ENTRE CHOLOLLÁN Y XELHUA. 
8.- CALLE PRIV. XICHIQUETZAL ENTRE XOCHIQUETZAL Y XELHUA. 

1.- PRIV. MARTÍN VELÁZQUEZ. 
2.- CALLE CLAVEL DE GARDENIA A GLADIOLA. 3.- PRIV. 

CRISANTEMO A CRISANTEMO. 

2 2B LA CORONILLA RED DE DRENAJE 4.- CALLE PABLO NERUDA DE AMAPOLA A PANORAMA. 
5.- PRIV. PANORAMA DE PANORAMA A BARRANCA. 

6.- CALLE JOSÉ FÉLIX PACHsCO DE _PEGASO A ARTURO RI_VAS. , 
7.- CALLE GIRASOL DE RUBEN DARIO A PRIV. RUBEN DARIO O 

PARASOL. 

1.- CALLE PASEO DE LOS CRUCECILLAS. 
2.- CALLE LUCERO. 
3.- CALLE MIRADOR. 

4.- CALLE PASEO DE LOS CIRUELOS. 
3 2B MESA DE LOS OCOTES RED DE AGUA POTABLE 5.- CALLE PASEO MANZANOS. 

6.- CALLE DEL NOGAL. 
7.- CALLE GUAYABOS. 
8.- CALLE ALAMEDAS. 
9.- CALLE DEL ALBA. 

COLOCACIÓN DE LUMINARIAS DE 

4 2B SAN MARINO 
ALUMBRADO PÚBLICO DONDE YA 

1.- VALORAR TODAS LAS CALLES DE LA COLONIA. 
EXISTEN POSTES DE C.F.E 

ELECTRIFICADOS 

5 2B 
MESA COLORADA 

PUENTE PEATONAL 1.- CALLE GRANADA ENTRE MANZANA Y JÍCAMA. 
ORIENTE 

SOLICITAN PAVIMENTO EN 
CONCRETO HIDRÁULICO, CON 

6 2B LA HIGUERA BANQUETAS Y SUS RESPECTIVAS 1.- CALLE ROSAS DESDE ZAPOTE HASTA AV. HIGUERA. 
BANQUETAS DE AMBOS LADOS Y 

BOCAS DE TORMENTA 

1.- EN RAMPA Y ESCALINATA EN LOMA PRINCIPAL ENTRE LOMA 
VERDE Y LOMA DE SAN JUAN. 

2.- DE LOMA TUL A CARRETERA. 

LOMAS DE LAS MESA PAVIMENTO EN CONCRETO 
3.- LOMA PERDIDA DE LOMA PRINCIPAL A LOMA VERDE. 

7 2B 
COLORADA HIDRÁULICO EN LA COLONIA 

4.- LOMA PEÑASCO DE LOMA PRINCIPAL A LOMA TUL. 
5.- LOMA DE LA CUADRILLA DE LOMA PRINCIPAL A LOMA 

OLIDATES. 
6.- LOMA LINDA DE LOMA PRIETA A CARRETERA. 
7.- LOMA PRIETA DE LOMA VERDE A CARRETERA. 

· ' ~-~ www.zapopan.gcb.mx · ' 
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2B BENITO JUÁREZ 

2B MIRADOR ESCONDIDO 

2B VISTA HERMOSA 

2B INDÍGENA DE MEZQUITA 

REALIZACIÓN DE UN PARQUE EN LOS 
TERRENOS QUE YA TIENEN 

ASIGNADOS PARA ELLO, ASÍ COMO 
PAVIMENTACIÓN E 

INFRAESTRUCTURA DE LA MISMA 
CALLE 

PAVIMENTO CON CONCRETO 
HIDRÁULICO 

ARREGLAR CON ASFALTO LAS 
CALLES 

PAVIMENTO CON CONCRETO 
HIDRÁULICO Y/O EMPEDRADO 

ZAMPEADO 

1.- CALLE RAFAEL ROBLES GÁLVEZ EN EL TRAMO QUE 
COMPRENDE LA CARRETERA A SAL TILLO Y CALLE A MECA. 

1.- CALLE CEREZA ENTRE LA CALLE ENCINO Y PINO. 
2.- CALLE CEREZA A CARLOS HERRERA JASSO. 

1.- CALLE VISTA SELENE DESDE VISTA DE LA RIVERA BAJANDO 
HACIA EL ORIENTE Y DAR VUELTA POR VISTA A LA CAMPIÑA 

HASTA ING. ALBERTO MORA LÓPEZ. 

1.- CONTINUIDAD PRIV. DE LA CRUZ A SAN MIGUEL. 
2.- PRIV. LÁZARO CÁRDENAS ENTRE CUAUHTÉMOC Y NIÑO 

ARTILLERO. 
3.- PRIV. HIDALGO ENTRE 18 DE MARZO Y LIBERACIÓN. 

4.- PRIV. NIÑO ARTILLERO. 
5.- CALLE 18 DE MARZO. 
6.- CALLE LIBERACIÓN. 

7.- PROLONGACIÓN 22 DE JUNIO CRUZA CON CALLE HIDALGO Y 
SAN MIGUEL. 

j 12 2B RANCHO EL COLORADO 
PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 

HIDRÁULICO 

1.- CALLE LINDEROS, DESDE MIRADOR SANTA MARTHA A 
LAURELES. 

2.- CALLE LAURELES DESDE SANTA MARTHA HASTA MALINALLI. 
3.- CALLE ROCA, DE LINDEROS A PRESITAS. 

4.- CALLE PRESITAS, DE ROCA HASTA SANTA MARTHA. 
5.- CALLE CASCADAS DESDE LINDEROS A PRES ITAS. 

1.- CALLE CERRADA FILEMÓN ROSAS. 13 2B 
ARROYO HONDO 2DA 

RED DE AGUA POTABLE 
SECCIÓN 

\Jl'~-+---+-----t---------------------i 
1.- CONTINUACIÓN DE RED DE AGUA POTABLE (2DA FASE) EN 

14 2B VILLAS DE GUADALUPE RED DE AGUA POTABLE 
CALLE PETRONILOCISNADO. 

0 1--1---+---+--------+------------+---------------------\,----4 
15 2B MIGUEL HIDALGO 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
HIDRÁULICO Y/O PIEDRA ZAMPEADA 

V 1.- CALLE AGUA FRÍA EN EL TRAMO QUE COMPRENDE DESDE 

(l) t---+--+---+---------+--------------+--C_A_L_L_E_N_IC_O_L_Á_S_B_RA_V_O_H_AS_T_A_C_A_L_L_E_16_D_E_SE_P_T_IE_M_B_R_E_. ----< 

~ 1.-CALLE PRIV. DEL HUERTO. / ¿'..¡~( 
V 2.- PRIV. DE LOS NARANJOS CON SALIDA HACIA LA CALLE ELOTE. f\\., \ /l 

MESAS COLORADA PAVIMENTO CON CONCRETO 3.- CALLE ELOTE HACIA ALBERTO MORA. 4.- CALLE ALFONSO 11 
Ó 16 2B CRUCERO HIDRÁULICO O ADOQUINADOS PADILLA CON SALIDA AV. INDÍGENA. 

P
,_.. 5.- CALLE BETABEL. 

..-- 6.- CALLE FRIJOL. 

() 

7.- CALLE NABO. 
8.- CALLE EJOTE. 

Siguiendo con el desarrollo de este punto del orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, 
Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad pone a consideración de los 
asistentes de la asamblea, la jerarquización de peticiones para el ejercicio fiscal 2021 , en caso de no existir 
inconformidades y de estar por la afirmativa, sol icita a los presentes manifestarlo levantando la mano: 

"Se aprueba por unanimidad" 

7.-ASUNTOS VARIOS. 

Siguiendo con el séptimo punto del orden del día, el cual se refiere a los asuntos varios, el Mtro. Miguel 
Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad 
otorga el uso de la voz a: 

C. Juan Francisco García García, Coordinador del Consejo de Colonia Lomas de la Mesa Colorada: 
"Buenas tardes a todos, respecto a la electrificación que tuvimos hace dos años que todavía no se electrifica 

www.zapopan.gob.ml( 

Página 7 de 9 



Gestlón Integral 
dela Ciudad 
z¡¡,x~ 

el cableado y postería que está, no se si tengan algún dar o que ya se había traído nuestro asesor". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"¿Qué faltó ahí, hacer la entrega a CFE?". 

C. Juan Francisco García García, Coordinador del Consejo de Colonia Lomas de la Mesa Colorada: 
"Sólo electrificaron ciertas áreas de todo lo que se hizo". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"Si quiere lo revisamos también con CFE, ahora que revisemos lo de Indígena de Mezquitán para ver si ahí 
puede entrar un paquetito". 

C. Juan Francisco García García, Coordinador del Consejo de Colonia Lomas de la Mesa Colorada: 
Gracias, también aprovechando que también está aquí nuestro amigo el lng. Que ha trabajado mucho allá con 
nosotros a ver si podemos afinar las calles que no tienen pavimentación y empedrado con una maquinita, para 
darle una afinaditas a las calles ahorita aprovechando que se terminó el temporal para que nos dure todo el 
año, o que nos indiquen a dónde nos podemos dirigir o qué podemos hacer. 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
Con Saúl hay que hacer el oficio y nosotros le damos seguimiento para que lo agencien los de obras públicas. 
Son poquitas las maquinas que tienen y mucha la fila pero la idea es que se vayan formando, entonces 
hacemos el oficio a la brevedad. · 

C. Anabel Meza Hernández, Coordinador del Consejo de Colonia Benito Juárez: 
Cómo podemos saber cuándo será atendida la petición, ya ves que la otra vez hicimos un oficio con Alberto 
para obras Públicas, para maquinaria y no han pasado. Por eso digo, como dices que hay una fila de esper 
saben cómo cuánto o si realmente se tomó en cuenta ese oficio. 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo d 
la Ciudad: 
Mira ahí no puedo hablar a detalle porque como no soy el Director de esa área, no quisiera dar una 
información de sus procesos que yo desconozco. No sé como se organice internamente el tema de la 
maquinaria pero mándanos foto del oficio y se la pasamos al lng. para que le de segu imiento. Hay que 
pasárselo aquí a Poncho para que le den seguimiento. 

C. María Soledad Martín del Campo Mendoza, Coordinador del Consejo de Colonia La Coronilla: 
"Mi cárcamo, nada más". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"El tema del cárcamo, recuérdame nada más, está construido y falta entregarlo , rehabilitarlo o, ¿cómo es el 
tema?". 

C. María Soledad Martín del Campo Mendoza, Coordinador del Consejo de Colonia La Coronilla: 
"Lo que pasa es que no está funcionando, la bomba no hay corriente eléctrica, están llegando los recibos y ~ 
todo se sale por los drenajes de los vecinos y todo el tiempo de lluvias se les mete por dentro de la casa a la 
gente". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"Ahí es un tema con SIAPA que no nos recibió, no traes el tema Alfonso". 
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lng. Alfonso Cuevas Muril!o, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura: 
"No traigo el dato pero con gusto lo veo. Hay varios temas por ahí atorados con el tema de cárcamo. Con 
gusto lo vemos y lo revisamos". 

No habiendo quien más solicita el uso de la voz, pasamos al punto siguiente; 

8.- CLAUSURA. 

En el octavo punto del orden del día, siendo las 18:40 horas del día martes 24 de Noviembre del 2020, y 
habiendo desahogado todos y cada uno de los puntos del orden del día propuesto, se da por CLAUSURADA 
la Tercera Sesión Ordinaria de la Mesa de Trabajo Distrital 2B, agradeciendo a todos los integrantes de la 
Mesa de Trabajo Distrital por su participación. 

Mtro. Miguel An lxtláhuac Baumbach 
SECRETARIO ,: , CNICO Y DIRECTOR DE 

PLANEACIÓN P A EL DESARROLLO DE LA 
CIUDAD 

~✓<!?. 
C. Ansurio Saldaña Castañeda 

CONSEJERO GENERAL DEL DISTRITO 
2B 
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